

# 海と山の交流 大成功

## —野菜を販売し魚を購入—

12日に、岩手県山田町大浦地区への2回目の支援活動を行ってきました。

今回はとろろまんまときりたんぼ鍋（後に山芋鍋）の炊き出し、田沢産の野菜を市価の半値で販売



してきました。野菜はほぼ完売しましたし、初めて食べるとろろまんまときりたんぼ鍋を美味しいといってお褒めいただきました。そして大浦地区で水揚げされた『鮭とイナダ』を購入して、海と山の交流は成功裏に終了しました。



## 子どもを育てることが地域を育てる

10月23日に大館山田地区の「山田”菜”発見市」を視察してきました。

大館山田地区は戸数や人口が田沢地区と同じ規模とのことでした。

”菜”発見市自体は、軽トラックに自分たちが作っている野菜等を売るというシンプルなものですが、「子どもと一緒に交流事業を続けていくことによって人づくりが出来る。子どもを育てることが地域を育て、コミュニティを作っていくひとつの手段」と会長が言うように、子どもと一緒に手伝っている姿が印象的でした。



## 田沢幼稚園出前発表会 11月22日来ちゃ!

10月25日に田沢幼稚園の出前発表会が、むらの喫茶「たざわ」で3回目が行われました。始めにコンビニおにぎりについての食育勉強会を園児と一緒にしました。その後発表会が行われましたが、今回は見学者が多く、園児の元気な踊りに見学者はパワーをもらった様子でした。園児たちも見学者が多く張り切って演じていました。

次回は11月22日(火) 11時頃から行われ、お手玉等で園児と見学者がふれあう企画を準備するので、園児と一緒に遊びませんか。



## タケ / コ育てるぞ

10月30日に竹を、山（所有者の許可を得ています）から掘ってきて、3カ所の遊休地に植えました。来年の春にも行い、どのようにすればよく育つのか研究していきます。



今回の事業は秋田さきがけ新聞にも掲載されました。